

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian kualitatif mengenai "Analisis Karakter Sosial Siswa Kelas VIII Penggemar K-pop dalam Menerapkan Nilai Pembelajaran IPS di SMP Negeri 43 Medan," berikut adalah kesimpulan utama yang dapat diambil:

1. Karakter sosial siswa kelas VIII penggemar K-Pop menerapkan nilai pembelajaran di SMP Negeri 43 Medan menunjukkan karakter sosial yang signifikan dalam penerapan nilai-nilai pembelajaran IPS. Minat mereka terhadap K-pop meningkatkan empati, keterampilan komunikasi, dan keterlibatan dalam kegiatan sosial dan ekstrakurikuler. Mereka juga menunjukkan rasa kepemilikan dan identitas sosial yang kuat, serta kemampuan untuk bekerja sama dan berpartisipasi aktif dalam diskusi kelas.
2. Dampak positif dan negatif karakter sosial siswa kelas VIII penggemar K-Pop dalam menerapkan nilai pembelajaran IPS di SMP Negeri 43 Medan dapat disimpulkan bahwa minat terhadap K-pop memberikan dampak yang bervariasi. Positifnya, keterlibatan dalam komunitas penggemar dan kegiatan sosial terkait K-pop dapat meningkatkan keterampilan komunikasi, kerja sama, empati, dan kepedulian sosial siswa, serta mendukung pengembangan karakter sosial yang sejalan dengan nilai-nilai pembelajaran IPS. Namun, dampak negatifnya mencakup kecanduan media sosial yang dapat mengganggu prestasi akademik, penurunan kepercayaan diri akibat ekspektasi tinggi, perilaku konsumtif dan pengeluaran berlebihan, serta peningkatan konfrontasi sosial di antara siswa. Secara keseluruhan, minat terhadap K-pop memengaruhi karakter sosial siswa dalam konteks pembelajaran IPS dengan cara yang kompleks dan beragam.

## B. Saran

Dari pelaksanaan penelitian dan hasil yang ditemukan, maka terdapatnya saran mengenai analisis karakter sosial siswa penggemar K-pop dalam menerapkan nilai pembelajaran IPS di SMP Negeri 43 Medan, yaitu:

1. Teruntuk peneliti dimasa depan nantinya, diharapkan hasil penelitian bisa menjadi acuan referesi ataupun sumber bacaan yang dapat membantu proses penelitian mengenai topik yang lebih up to date dimasa depan.
2. Bagi guru IPS kelas VIII di SMP Negeri 43 Medan diharapkan dapat terus semangat dalam memberikan ilmu serta pengetahuan kepada anak didik. Kemudian teruntuk Guru IPS besar harapan untuk tetap semangat dan up to date selalu mengenai perkembangan zaman dan pengetahuan sosial.
3. Teruntuk murid kelas VIII di SMP Negeri 43 Medan besar harapan untuk terus semangat belajar dan lebih memperhatikan penjelasan yang para guru berikan, serta rajin mengasah kemampuan dalam kehidupan bersosial.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN